

Home > Nación > Economía > Alianza entre **Ecopetrol** y Exxonmobil dará solidez a pilotos de Fracking



AdsenseHorizontal

Alianza entre **Ecopetrol** y Exxonmobil dará solidez a pilotos de Fracking

Publicado en Jul 4, 2020

ECONOMÍA



Compartir [Facebook] [Twitter] [Email] [Google News] Síguenos en Google News

24

La Cámara Colombiana de **Petróleo**, Gas y Energía (Campetrol) destacó que el anuncio hecho por **Ecopetrol**, acerca de los avances en un acuerdo preliminar con ExxonMobil, para trabajar conjuntamente en los pilotos de Yacimientos No Convencionales en el valle medio del Magdalena, le daría solidez a estos proyectos.

El presidente ejecutivo de Campetrol, Germán Espinosa, señaló que es “una excelente noticia” para la industria, que de materializarse “le daría solidez a los proyectos pilotos de investigación integral sobre lo que en el país se conoce como Fracking.

“La trayectoria de más de 60 años de **Ecopetrol** en esta región, sumada al expertise de una empresa referente como ExxonMobil en el desarrollo de recursos no convencionales, implica un respaldo técnico de talla mundial”, expresó Espinosa.

El dirigente gremial también destacó los avances en el marco regulatorio de los proyectos piloto por parte de las autoridades nacionales y recalcó la importancia de los mismos como una herramienta de generación de confianza y una oportunidad para identificar si el país está o no preparado.

“La importancia de los proyectos pilotos radica en poder obtener información confiable para las partes, en un proceso transparente y de libre acceso que permita la participación ciudadana, como elemento indispensable para la construcción de confianza”, señaló el empresario.

Recalcó que “es una oportunidad clave para medir los impactos ambientales y sociales de su implementación, con el

propósito de establecer los riesgos reales de utilizar esta tecnología, a fin de disponer de plena evidencia que soporte las decisiones gubernamentales”.

BOGOTÁ (Colprensa).

AdsenseHorizontal

COLOMBIA **Ecopetrol** Exxonmobil fracking Hoy Diario del Magdalena magdalena SANTA MARTA

Compartir [Facebook] [Twitter] [Email] [Google News] Síguenos en Google News

24

← ANTERIOR

SIGUIENTE →

Gobernadores le hacen el balance a la nueva jornada del Día sin IVA

Medidas de ley seca por Covid-19, podrían generar consumo ilegal de licor

TAMBIÉN PODRÍA GUSTARTE



CORONAVIRUS
Gobierno extiende aislamiento obligatorio hasta el 1 de agosto



DEPORTES
Yankees y Nacionales abrirán la temporada



PORTADA
Alcalde (e) de San Zenón realiza diagnóstico de los servicios públicos



PORTADA
Récord de Covid-19 en el Magdalena; 126 infectados



PORTADA
Drama de familia en Tasajera, con 12 heridos y un desaparecido



NACIÓN
Otro martes trágico: virus mata a 149 personas en Colombia

< PREV SIGUIENTE >

